

Wirtschaftsausschuss im Expertengespräch mit der AGFK MV

09.06.2022



Symbolbild Wirtschaftsausschuss © Landtag MV

Der Wirtschaftsausschuss hat in seiner 13. Sitzung am 9. Juni 2022 ein Expertengespräch mit dem Geschäftsführer der Arbeitsgemeinschaft fahrrad- und fußgängerfreundlicher Kommunen Mecklenburg-Vorpommern e. V. (AGFK MV) durchgeführt und sich die Arbeit der AGFK vorstellen lassen. Die AGFK MV fördert und organisiert die Vernetzung und Weiterbildung von Kommunen sowie gemeinsame Aktivitäten und Projekte für mehr Rad- und Fußverkehr in Mecklenburg-Vorpommern. Sie hilft kommunalen Verwaltungen in Mecklenburg-Vorpommern, schneller, besser und günstiger für guten Rad- und Fußverkehr zu sorgen. Darüber hinaus hat das Ministerium für Wirtschaft, Infrastruktur, Tourismus und Arbeit über die Planungen für eine ausreichende Ladeinfrastruktur im Land sowie über den aktuellen Stand um die insolventen MV Werften informiert.